

DIE ZAUBERFLÖTE

Donnerstag, 23. Jänner 2025

19:00 Uhr

Parkett rechts

Reihe 7 Platz 7

Eintrittskarte **99,00 EUR**

Veranstalter: Volksoper Wien GmbH.

Auftrag 2681671 KNR.: 894409 VNR.: 7814 FELROM LNR.: 1 25.12.2024 18:02:42

0967100008231001217814



- Das ist Ihre EINTRITTSKARTE - This is your TICKET -

Käufer:in: Peter Scherer

Kund:innennummer: 894409

Bitte beachten Sie folgendes:

- Bitte zeigen Sie diese Eintrittskarte beim Einlass vor. Bei ermäßigten Karten ist zusätzlich ein entsprechender Berechtigungsnachweis gemeinsam mit einem Lichtbildausweis vorzuzeigen.
- Falls Sie die Eintrittskarte nicht digital vorzeigen, sondern ausdrucken, achten Sie bitte darauf, dass die Barcodes gut lesbar und nicht z.B. abgeschnitten oder verzerrt sind.
- Die Eintrittskarte wird bei Zutritt durch das Einlesen des Barcodes entwertet. Weitere Ausdrücke berechtigten nicht mehr zum Einlass.
- Rücknahme oder Umtausch erworbener Karten ausgeschlossen. Programm- und Besetzungsänderungen vorbehalten.
- Gewerblicher Weiterverkauf von Karten nur mit Genehmigung des Veranstalters.
- Karten sind nach optischer Veränderung (z.B. Überklebung des Preises) ungültig.
- Mäntel, Taschen, Schirme, Rucksäcke etc. sind an den Garderoben abzugeben.
- Keine Foto-, Video- oder Tonaufnahmen während der Vorstellung.
- Hinsichtlich Bild- & Tonaufnahmen von Besucher:innen beachten Sie bitte unsere Datenschutzerklärung.
- Kein Nacheinlass außerhalb von Pausen.
- Es gelten die Hausordnung und die Allgemeinen Geschäftsbedingungen.

please note:

- This ticket must be presented at the entrance and at any time upon request by the ushers. In the case of reduced tickets, a corresponding proof of entitlement must also be shown together with a photo ID.
- If you do not present the ticket digitally, but print it out, please ensure that the barcodes are clearly legible.
- The ticket is validated upon entry by scanning the barcode. Further print-outs do not entitle to admission.
- Tickets cannot be returned or exchanged. Program and cast subject to change.
- Commercial resale only with organiser's permission. Modified tickets (e.g. with sticker to conceal the price) become invalid.
- Coats, bags, umbrellas, backpacks and similar items must be checked at the cloakroom.
- No photos, videos or sound recordings during the performance.
- Regarding photos, videos & sound recordings of visitors, please note our privacy policy.
- No admission for latecomers except during intermissions.
- House rules and General Terms and Conditions apply.

